



Außenminister Westerwelle in Salzburg: Offener Austausch mit den Nachbarn liegt mir am Herzen

Außenminister Westerwelle in Salzburg: Offener Austausch mit den Nachbarn liegt mir am Herzen
Anlässlich des Treffens der deutschsprachigen Außenminister heute (26.07.) in Salzburg sagte Außenminister Westerwelle: Der offene Austausch mit unseren Nachbarn aus Österreich, der Schweiz und Liechtenstein liegt mir sehr am Herzen. Uns verbindet nicht nur die Muttersprache, sondern auch die Lage im Herzen Europas. Tausende Menschen überqueren täglich die Grenzen in unserem außerordentlich starken Wirtschaftsraum. Politisch verbinden uns gemeinsame Aufgaben, auch jenseits der Grenzgebiete: Internationale Steuerfragen, die Stabilität des Finanzsektors, unser gemeinsames Eintreten gegen die Todesstrafe weltweit und die Konflikte in der südlichen Nachbarschaft Europas sind nur einige Beispiele. Ergänzender Hintergrund: Außenminister Westerwelle nimmt heute Nachmittag auf Einladung des österreichischen Außenministers Michael Spindelegger am Treffen der deutschsprachigen Außenminister und -ministerinnen in Salzburg teil. Weitere Gesprächspartner bei dem quadrilateralen Gesprächsformat sind der schweizerische Amtskollege Didier Burkhalter und die Außenministerin Liechtensteins, Aurelia C. K. Frick. Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.